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蒲郡市教育委員会令和５年８月定例会会議録 

 

開会日時 令和５年８月１８日（金）午後３時００分 

 

閉会日時 令和５年８月１８日（金）午後４時０５分 

 

場  所 蒲郡市役所６階 第２委員会室 

 

〇出席委員の氏名 

教育長 壁谷 幹朗  教育長職務代理者 渡辺 充江 

委 員 水藤 賴利 委 員 稲葉千穂子 

 

●説明のために出席した者の職氏名 

  教育部長     岡田 隆志   教育政策課長     三浦次七郎 

  学校教育課主幹  小島 千典   学校給食課長     竹下  暁 

生涯学習課長   市川 貴光   スポーツ推進課長   磯貝 友宏 

博物館長     竹内 真治   書記（教育政策課主幹）伊藤 孝慶 

 

議事日程 

 １ ７月定例会の会議録の承認 

 ２ 教育長の報告 

 ３ 報告事項（各課報告事項） 

 ４ その他 

   （１）蒲郡市小中学生の制服の見直し（小学校分）について 

   （２）蒲郡市立特別支援学校のあり方（基本方針）について 
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石渡委員より欠席の申し出があったが、出席者４名により定足数を満たしたため、

令和５年８月定例会は成立。 

 

１ ７月定例会の会議録の承認 

事前に届けられた会議録については意見なく承認された。 

 

２ 教育長の報告 

（１）蒲郡市小中学生の制服見直し（小学校分）について 

（２）蒲郡市立特別支援学校のあり方（基本方針）について 

（３）嬉しい生徒たちの頑張り 

（４）その他 

①市議会９月定例会予定について 

 

３ 報告事項（各課報告事項） 

・教育政策課 

・学校教育課 

・学校給食課 

・生涯学習課 

・スポーツ推進課 

・博物館 

 

質疑応答。 

〇渡辺委員 

 蒲郡イングリッシュフェスティバルとは何ですか。 

●学校教育課主幹 

 蒲郡市の英語部会が主催している昔のスピーチコンテストのようなものです。 

----------------------------------------------------------------------- 

〇教育長 

 釘問題について、市内の社会体育施設（グラウンド）の状況はどうなっている 

か。 

●スポーツ推進課長 

 ８月８日に愛知県より調査に関する通知が来ており、金属探知機を使って実施 

しました。市内のグラウンドを調査し多くの釘を撤去しましたが、中にはグラウ

ンドを利用する際の印に使っているもので、利用団体から取ってもらっては困

るという声が出ております。従いまして、利用団体に対しては、釘ではなく、安

全なものに変えてもらうよう依頼をしているところです。 

〇渡辺委員 

 学校のグラウンドはどうですか。 

●学校教育課主幹 

 ８月２８日までに各学校調査するよう県教委から指示が出ています。 
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４ その他     

  ・蒲郡市小中学生の制服の見直し（小学校分）について 

  ・蒲郡市立特別支援学校のあり方（基本方針）について 

  ・事務局 

次回の教育委員会定例会は、９月２２日（金）午前９時３０分から行います。 

 


